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Date de la séance : 25/11/2023 
Lieu de la séance : en présentiel 
Début de la séance : 9h00 
 

Président de séance : David LORIOU 
 

Membres du Comité 
Directeur 

Qualité Présent Absent Excusé Vote 

BECQ Tony Membre 1   Oui 

CRÉON Samuel Trésorier Général  1   Oui 

DEBORDES Joël Membre 1   Oui 

GANDREUIL Benoit Membre   1 Non 

GUILLOTEAU Jean-Marc Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Patrice Vice-Président délégué 1   Oui 

LEROY Stéphane Secrétaire Général adjoint 1   Oui 

LORIOU David Secrétaire Général 1   Oui 

LORIOU Vincent Président 1   Oui 

PAILLÉ Alain Membre 1   Oui 

STEENSTRUP Svend Membre 1   Oui 
 

 
Invité : CRÉON Florence (salariée) - ARCHAMBEAU Florian (éducateur) 
 
Vincent LORIOU ouvre la réunion à 9h00 et remercie tous les élus pour leur présence à ce comité 
directeur.  
 
Il présente la liste des membres excusés. 
 
Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (10 voix / 11, quorum 6/ 11). 
 
Approbation de l’ordre du jour 
Le Secrétaire Général expose l’ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou 
questions diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L’ordre du jour est 
approuvé par les membres présents. 
 

1 - Approbation du compte-rendu du 30 Septembre 2023 
 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur le compte-rendu du comité directeur du 30 septembre 2023.  
 
David LORIOU soumet ce dernier au vote. 

 

Un vote est effectué : 9 pour, 0 contre, 1 abstention, 0 refus de vote. 

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu. 
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2 - État des licences 
 

En novembre 2022, le comité comptait 1496 licenciés, aujourd’hui au 25 novembre 2023, il compte 

1463 licenciés soit une perte de 33 licenciés. 

Le point positif, c’est que les licences traditionnelles ont augmentées. Une augmentation de 47 

licences. 

 

3 – Situation financière saison 2023-2024 
 

Samuel CRÉON, Trésorier général, fait un état des finances au 25 novembre 2023.   

 

Au jour d’aujourd’hui, tous les clubs sont à jour, ils ont tous payés leurs factures. 

Dans la semaine, les factures du GPJ CMO ont été éditées et envoyées aux clubs. 

On remarque que ce sont toujours les mêmes clubs qui ne payent pas en temps et en heure. Si des 

clubs ont des difficultés de trésorerie, les clubs peuvent appeler le trésorier du comité pour voir la 

mise en place de solutions. 

Le président du comité demande que la ligne des partenaires privés soit enlevée. 

 

Une demande de lots (gourdes, serviettes) a été faite auprès de Sport 2000. Le devis a été fait pour 

2 ans. 

Les membres du comité directeur approuvent une commande pour 2 ans. 

 

Au niveau des Charges :  

Cela suit son cours. 

Pas de grosses augmentations sur le poste gaz, électricité. 

 

Au niveau des Produits :  

Les mutations, les licences ont été versées par la ligue. Le comité a effectué son 1er stage pendant 

les vacances de la Toussaint. 

Les amendes ont déjà atteint le chiffre du prévisionnel. 

 

4 – Bilan stage technique 
 

Visites clubs  
Florian ARCHAMBEAU visitera le club de La Crèche Ste Néomaye le samedi 16 décembre 2023 de 
8h00 à 10h00. 
Florian ARCHAMBEAU va rencontrer Léo Gautier qui est tout seul à faire l’entrainement avec une 
vingtaine d’enfants afin de lui proposer des solutions ensuite il rencontrera les dirigeants. 
 
En avril 2024, Florian ARCHAMBEAU ira faire des visites dans les clubs du nord. 
Le secrétariat du comité sera en charge de faire une relance aux clubs. 
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Visite hors clubs 
Florian ARCHAMBEAU a rencontré la SEP de Cherveux. Ils sont prêts à s’affilier pour la saison 2024-
2025. 
Voir les statuts pour savoir qui mettre dans le bureau. 
Le club a toujours l’ancienne salle qui est équipée.  
Le club peut installer 10 tables mais toujours pas de chauffage dans la salle et la collectivité ne veut 
pas faire de travaux. 
Ils font des entrainements les mardis, vendredis soir et le samedi matin avec Julien CARTIER. 
Il faut leur signaler qu’au niveau du comité, l’affiliation, les engagements par équipes (championnat, 
GPJ CMO) sont gratuits pour la 1ère année. 
S’affilier à partir du 1 juillet 2024. 
 
Stage départemental – 30 Octobre 2023, 2 et 3 novembre 2023 à St Maixent 
Les clubs présents sont Frontenay RR, St Maixent, Périgné et Aiffres. On peut noter l’absence du club 
de Niort TT, aucun retour suite aux convocations envoyées aux joueurs et entraîneurs. 
L’ensemble du stage était homogène. 17 jeunes d’inscrits. 
Le stage était ouvert aux benjamines et minimes. 
Julien CARTIER est venu aider ainsi que Clément BENOIT et 2 jeunes de St Maixent suite à leur 
formation d’initiateur de club. 
 
Formation Initiateur de club 
Le 28 octobre 2023 à Parthenay et le 3 novembre 2023 à St Maixent. 
10 stagiaires d’inscrits. 3 de Courlay, 1 d’Airvault, 1 de Combrand, 1 de Mauléon, 1 de Châtillon et un 
stagiaire qui est venu pour lui-même. 
Le groupe comportait 8 adultes et 2 adolescents, tous avaient un projet personnel ou de club. 
Pendant le stage, 9 candidats sur 10 étaient présents. Le 10ème ira sur la section sportive à Niort. 
Opération à reproduire. 
5 candidats veulent continuer la formation « animateur fédéral ». Cette formation aura lieu le 30 
Mars à Périgné et les 17 – 18 Avril 2024 à Châtillon pendant le stage. Il faut que Florian 
ARCHAMBEAU prépare le contenu de la formation. 
Le coût pour les deux-sévriens est de 100 €. 
On demande combien pour les candidats extérieurs ? La Commission financière doit se réunir pour 
fixer le montant. 
Les dossiers pour le BPJEPS devront être remis en mai. Pour l’instant pas de candidat. 
 
Tops 8  
La planification des tâches avance. 
Prise contact avec le club de Niort TT pour la mise en place. 
Penser de réserver la salle du haut pour la commission sportive qui établira les poules du 
championnat départemental par équipes.  
Les listes du Top 8 sont en cours. Elles seront effectuées par les points mensuels après le 2ème tour du 
critérium fédéral + 2 Wild card. 
En garçons : poussins, benjamins, minimes, cadets et juniors. 
En filles : fusion entre benjamins et minimes, cadettes et juniors. 
Si trop d’absence dans les catégories et notamment en filles, il sera effectué des poules de 6.  
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Divers 
Le tournoi féminin fonctionne bien. Le 2ème tournoi a pour l’instant 28 inscriptions. 
Top Détection à St Maixent le 6 janvier 2024, il faut prévoir 3 juges arbitres. La CDA est en charge de 
trouver les JA pouvant officier. La compétition commencera à 13h00. 
 

5 – Informations et questions diverses 

 
FFTT 
Une étude sur la refonte des compétitions individuelles et notamment le critérium fédéral n’a pas 
été adoptée. 
Les membres du conseil fédéral proposent :  
- Officialiser l'ouverture de la saison sportive sur 12 mois 
- Proposition de sanctuariser les vacances scolaires d'hiver et de printemps : 

➢  Pas de championnat par équipes : gestion plus simple pour les bénévoles (moins 
d'absences) ; 

➢ Journées simultanées à tous les niveaux : moins de gestion des brûlages ; 

- ➢ Périodes réservées aux compétitions des comités et des ligues : 3 week-ends de leur zone de 
vacances + 2 supplémentaires.  

- Les championnats de France seront déplacés en octobre. 
- Suppression du championnat de France du sport en entreprise. 

 
Le calendrier fédéral sera établi en février, il faudra attendre le calendrier de la ligue pour finaliser le 
calendrier départemental. 
 
GESA 
Appel à candidature, 1 représentant par structure.  
Les membres du comité directeur valide la candidature Samuel CRÉON. Cette candidature sera soumise 

au vote des adhérents lors de l’assemblée générale du 14 décembre 2023 
 
CDOS 
Les élections du CDOS se font sur liste et pour une olympiade.  Les membres du comité directeur 
actuel souhaiteraient qu’un membre du futur comité directeur du CD 79 TT puisse se positionner sur 
une liste pour être élu. 
 
La Ligue 
Une rencontre entre le comité et la ligue n’a pas eu lieu lors de comité directeur car M. Philippe 
DUMONTEIL, Vice-président délégué de la Ligue avait un conseil de ligue en même temps. 
Une autre date sera reprogrammée sur 2025. 
 
Photographe 
Les membres du comité directeur valident le devis pour le photographe. Ce dernier interviendra sur 
le Top 8 ainsi que sur les finales du GPJ CMO. 
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Travaux  
Un devis est demandé à la société ARVE pour  

- L’entretien annuel des haies ainsi que pour l’entretien de la cour ; 
- L’arrachage des arbres le long de la rue puis faire un mur + un grillage au-dessus en 

remplacement ; 
- L’entretien de la pelouse via un robot tondeuse 

Demander au cadastre, le plan du terrain et l’alignement pour le mur et penser à faire une demande 
de travaux 
 
Contrat du photocopieur  
Le contrat de location du photocopieur avec la société SBS se termine en décembre 2024. Les 
membres du comité directeur, au vu du faible nombre de copies réalisées, se demandent s’il est 
nécessaire de reprendre un photocopieur ou bien d’investir dans une imprimante couleur A3. 
 
 
Grand Prix Jeunes du CMO par équipes 
Pendant le 1er tournoi, il y a eu une égalité à 3 équipes et à 2 équipes sur deux centres différents, le 
départage particuliers a été effectué alors que le départage global aurait dû être fait car c’est une 
compétition par équipes. 
Au vu de ce qu’il a été annoncé aux clubs pendant la compétition, le départage particulier sera fait 
dans les autres tournois. 
Faire un avenant sur règlement. 
 
Homologations des salles  
Svend STEENSTRUP, responsable des homologations des salles, signale que l’homologation des salles 
des clubs devra être refaite. 
Aller voir les salles de St Maixent et de Cherveux en priorité. 
 
CDEF 
Svend STEENSTRUP, responsable du CDEF ira au Conseil de classe. 
 
Site internet  
Une étude de relooking est à prévoir. 
Le site fonctionne mal sur les téléphones d’où la nécessité d’effectuer une reconfiguration de ce 
dernier. 
Le secrétaire général ainsi que le Président du comité demandent l’intégration et le fonctionnement 
du paiement en ligne. 
Une réunion sera prochainement organisée avec Samuel CRÉON, Florian ARCHAMBEAU, Clément 
BENOIT ainsi que les membres du bureau afin de déterminer la refonte du site et ce qu’il doit y être 
mis. 
Les membres du comité directeur souhaitent que le comité ait la main pour effectuer les 
modifications, ajout ou retrait de document ou onglet et non passer par le prestataire. 
 
CDA  
Problème de juge arbitre pour le 2ème tour du critérium fédéral. Il manque un juge arbitre sur le 
centre de Bressuire. 



 

Procès-verbal de réunion 

Page 6 sur 7 
 

C
o

m
it

é
 d

ir
e

c
te

u
r 

Formation Arbitre et JA1 est prévu les 18 et 19 février 2024. 
Pas de retour de Parthenay pour la formation d’arbitres. 
Faire une relance pour ceux qui seraient intéressés pour le JA2, JA3. 
 
Coupes 
Envoyer les feuilles d’engagements aux clubs début décembre 2023. 
 
Les filles 
Le tournoi fonctionne bien. 
Mettre une journée pour les féminines. 
 
Tournois 
À eu lieu le tournoi de Thouars et de Parthenay. 
Pas de retour ni de compte rendu de la part des clubs. 
 
Finales par Classement 
Le 18 février 2024 à Parthenay. 
 
Critérium Fédéral 
Le 1er tour fut difficile. Beaucoup de listes ont été diffusées. C’était une catastrophe en régional. 
 
Le 2ème tour est compliqué aussi car il manque un juge arbitre sur le centre de Bressuire. 
Une proposition a été faite. Le juge arbitre de St Maixent Henri THOMAZEAU ira à Bressuire, le juge 
arbitre de Châtillon Svend STEENSTRUP ira à St Maixent et Florence CRÉON sera à Châtillon. 
 
Commission sportive 
Un autre forfait général est a déploré en la présence duc club d’Airvault en D4. 
St Varent a fait forfait en D3 mais a demandé au capitaine d’Airvault de venir faire la feuille. 
Aiffres exempt, pas de remonter de la feuille en PDF via GIRPE. 
 
Championnat par équipes 
2 forfaits lors de la dernière journée et 2 forfaits généraux. 
St Varent et Rorthais ont payés leurs cautions pour pouvoir continuer. 
Titre par équipes les 16 et 17 décembre 2023 : 

➢  Les ½ finales se dérouleront le 16 décembre 2023. Une rencontre nord et une rencontre sud. 
Le meilleur aux points « rencontre » reçoit la rencontre. 

➢  La finale aura le 17 décembre 2023 à Aiffres, l’après midi 
En D5, faire venir le dimanche 17 décembre les 4 équipes pour recevoir leurs récompenses 
 
Faire un rappel aux clubs, que depuis la reprise du championnat, nous constatons de plus en plus 
d’écart de comportement dans nos salles sans être sanctionnés. 
 
Tony BECQ, responsable du championnat par équipes :  

- voudrait remettre une limitation de classement en D4 ; 
- va continuer à se déplacer dans les salles. 
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Fin de la séance 11h30 

 

 
Le Président                                                                                    Le Secrétaire Général Adjoint 
Vincent LORIOU                                                                             David LORIOU          
 

                                                                                                      Le Secrétaire Général Adjoint                                                                                                      
Stéphane LEROY  

 
                                                                                                                                                                                                          

Prochain comité directeur  
Le 26 janvier 2024 en présentiel au comité 

 

 

 


